



**NOTA DE PRENSA Nº 0034-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **UGEL Cutervo suspendió proceso de adjudicación de plazas por contrato**

La Dirección y el Comité de Contratación Docente 2014 de la Unidad de Gestión Educativa Local Cutervo, acordó la postergación de la adjudicación de contrato docente de la especialidad de inicial, debido a que 53 plazas validadas aún no cuentan con presupuesto.

La suspensión es hasta el día martes 11 de febrero, sin embargo un grupo de docentes pidieron a la comisión respete las normas establecidas por el Ministerio de educación y los derechos de los docentes. Se espera que las plazas, hasta esta fecha fijada, se publiquen al cien por ciento, porque podría darse el caso de algunas licencias de docentes que postulan a las elecciones regionales y locales de octubre próximo.

El presidente de la comisión de adjudicación de plazas por contrato, Ricardo Sánchez Maldonado, informó que este proceso se suspendió solo para el nivel inicial, en tanto para los docentes del nivel primario se dio inicio a las dos de la tarde en el coliseo del institución educativa Nuestra Señora de la Asunción de Cutervo.

Mientras tanto se hizo lo propio con los docentes de educación secundaria.

Se está a la espera que, los Ministerios de Educación y el de Economía y Finanzas, emitan el decreto supremo indicando que las plazas validadas ya cuentan con recursos económicos; para luego, poder hacer la adjudicación este martes 11 de febrero de acuerdo al orden de mérito.

Este incremento de plazas se debe a la creación de 45 I.IEE de inicial para Cutervo, logro alcanzado por la actual gestión que preside Gregorio Santos Guerrero.

Docentes y representantes del SUTEP reconocieron a la UGEL Cutervo, por la acertada decisión de reprogramar la adjudicación con la finalidad de contar con presupuesto en las nuevas plazas validadas.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 06 de febrero de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**